



おおやっ子



TEL079-669-0016

養父市立大屋小学校

令和6年1月15日発行

保護者の皆様、地域の皆様、本年もよろしくお願ひいたします!!

まずは、令和6年能登半島地震、羽田空港日航機事故に遭われた皆様に、心よりお見舞い申し上げます。一日も早い復興をお祈りいたします。

改めまして、新年あけましておめでとうございます。旧年中は、4年間続いたコロナ禍もようやく収束に向かい、参観日、運動会、学習発表会、校外学習など、感染の心配をすることなく実施でき、保護者の皆様、地域の皆様にはこれまで以上のご支援、ご協力を賜りました。またインフルエンザやノロウイルス等、日々の基本的な感染症予防対策を継続していただきました。本当にありがとうございました。おかげさまで、1月9日に始業式を行い、無事3学期のスタートを切ることができました。

始業式では、今年も、「一年のはじめには、その年の目標を立て、目標に向かって続けることが大切です。東井義雄先生の言葉に、『ほんものはつづく、つづけるとほんものになる』があります。目標に向かって、毎日続けてがんばってみましょう!!」と話しました。

私たち大屋小学校教職員も志を高く持って、大屋っ子のより良い成長に向け努力し、引き続き、安心して通える学校づくりを進めて参ります。本年も変わらぬご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

大屋小学校教職員一同



楽しかった、年の瀬もちつき交流会!! 5年生

昨年12月14日(木)に、5年生がもちつき交流会を実施しました。田植え、稲刈りと続けてきた「米づくり学習」最後の仕上げです。おじいちゃん、おばあちゃん、保護者、地域の方、合計8名の方々にお手伝いいただき、杵と臼を使ってのもちの付き方や、もちの丸め方、ついたもちの調理方法など教えてもらいながら楽しく交流できました。ボランティアでのご指導、本当にお世話になりました。ついたちは、きなこもちなどにして、全校生にふるまい、感謝してみんなでいただきました。とっても美味しかったです。

もちつき交流会は、ふるさと学習や食育、地域ふれあい活動など、多くのメリットがあります。これからも続けていきたい、大屋小学校の特色のひとつですね。



杵でつくのは
おもしろいね!!

手が熱くなるけど、
がまんして丸めよう!!

きなこをまぶして、
きなこもちの完成!!



ご存じですか就学援助制度



経済的な理由によって就学困難な児童・生徒を援助するため、就学に必要な費用の一部を援助する国の制度があります。保護者の申請により、要保護及び準要保護児童・生徒に認定されますと、就学援助費補助金が保護者に支給されます。例えば、学用品費や卒業アルバム代など、あるいは、修学旅行費やPTA会費、学校給食費、日本スポーツ振興センター掛金などがこれに相当します。申請方法等詳しくは、養父市教育委員会へお問い合わせください。（教育課 ㊦664-1627）

ナカバヤシ工場のご協力で、ニンニク学習!! 5年生食育(12/12)

父 養父市で育てたニンニクを学校給食に提供している製本業大手、ナカバヤシ兵庫工場(養父市大屋町笠谷)の社員らが、大屋小学校(同町山路)で食育の出前授業を行った。児童らはニンニクの皮をむいたり生で食べてみたりして、味や栽培環境などを学んだ。

同工場は1973年、製本を手がける専用拠点として稼働。製本業は4〜6月と10〜12月が閑散期で、従業員の安定的な雇用確保などのため、2015年からニンニクの栽培を始めた。

大屋小

生ニンニク 食べ「辛〜い」

栽培するナカバヤシ出前授業

ニンニクの皮をむく児童=養父市大屋町山路

同校近くの畑でも育てており、児童らとあいさつを交わすなど普段から交流があったことから食育の授業を計画したという。

12日は、同工場勤務の滝野正人生産管理課長(45)が講師役に、「養父市は地形の高低差と寒暖差があり、寒地系と暖地系の2種類のニンニクを育てることができる」などと、生育環境や全国的な生産量などを説明した。児童らはニンニクを生そのまま食べ、香りや味の強さに驚いていた。上垣里花さん(11)は「いろんな品種があつて面白い。生のニ

当日のテレビニュースとともに、12月23日の神戸新聞に載せていただきました。

こちらが想像以上に辛かった」と話した。給食の時間には、同社のニンニクが使用されたミネストローネが提供され、児童らはおいしそうに頬張っていた。(吉田みなみ)

こちらも5年生の話題です。昨年末に、学校近くにあるナカバヤシ兵庫工場の方々にお世話になって、工場が栽培されているニンニクの学習をしました。児童は、実物の生ニンニクに触れたり、匂いを嗅いだりして、その効能と料理への使い方などを教えてもらいました。授業の後は、実際に使われた給食のニンニク料理(ミネストローネ)を食べ、味覚も確かめることができました。



- 毎月一日(ついたち)は、「守国さんの日」この日は、一日一善、よいことに取り組みましょう!! 思いやりのある、優しい大屋っ子が育っています。
- 毎月第2・4水曜日は、「そうあんくんの日」ノーマディア(テレビ・ゲーム・インターネットをしない)と、お手伝い・読書・自学・家族のふれあいをすすめている日です。



今年も続けていきましょう!!